

Segré tient son champ de vignes

Après avoir planté les derniers pieds de vignes, le maire s'est vu intronisé par la confrérie des Fins Gousiers.



Le maire Gilles Grimaud, accompagné par Dominique Pairechon de la confrérie des Fins Gousiers a participé à la plantation de vignes.

« Nous ne faisons pas la promotion de l'eau, mais du vin ! La preuve, lorsque nous sommes sortis, la pluie a cessé », lâche un Dominique Pairechon taquin avec la météo. Le vice-grand maître de la confrérie des Fins Gousiers d'Anjou peut être rassuré. Malgré les gouttes, l'inauguration s'est bien tenue.

Une centaine de Segréens se sont massés ce vendredi à 18 h, au bas de la falaise de la ville. Tous les yeux sont rivés au deuxième niveau, où le maire Gilles Grimaud, accompagne les fins connaisseurs du breuvage. La municipalité a fait appel à eux pour prodiguer quelques conseils, au niveau de la plantation par exemple.

Les derniers pieds de vigne sont plantés portant leur nombre à 250 au total. De quoi en faire du vin ! « **Entre 220 et 250 bouteilles** », avait précisé Pierre Cesbron, grand maître de la confrérie.

Redescendue au sol, la délégation dévoile la plaque officielle du site : « **Vigne de cépage. Cabernet franc planté le 13 juillet 2012.** » Les

premières vendanges sont attendues dans trois ans.

Le maire, membre des Fins Gousiers

En attendant, Gilles Grimaud ne peut que se réjouir de « **faire revivre la viticulture à Segré** ». Retraçant le passé viticole de la ville, le maire s'est félicité « **d'avoir trouvé l'endroit idéal où le raisin devait trouver sa place** ».

Plusieurs couples de danseurs étrangers, venus pour les Foliklores sont également de la fête. Fête à laquelle les Fins Gousiers ont tout prévu, notamment l'intronisation du maire à leur confrérie.

Une cape rouge lui est remise mais avant toute chose, une question test : « **Quel est votre vin préféré ?** » lui demande-t-on. Ce à quoi répond Gilles Grimaud : « **Le vin d'Anjou car il traduit la douceur angevine.** »

Bonne réponse ! Le voilà membre de cette confrérie vieille de soixante ans aujourd'hui.

S.H.